

opusdei.org

El Vicario Regional en Bucaramanga

Mons. Hernán Salcedo, Vicario Regional del Opus Dei en Colombia, visitó Bucaramanga y se reunió con familias y amigos de la Prelatura.

13/12/2010

[Ir a la galería de fotos de este artículo.](#)

En días pasados Mons. Hernán Salcedo Plazas visitó la ciudad de Bucaramanga y se reunió con un

grupo de matrimonios en el Centro Cultural Las Palmas.

Los 70 minutos que duró la tertulia parecieron unos instantes por el grato ambiente que se generó a su alrededor. Sus comentarios y respuestas a las preguntas que los asistentes le iban haciendo, recordó a tantos el ambiente que se creaba en reuniones similares con San Josemaría Escrivá y luego con sus sucesores Mons. del Portillo y el actual Prelado Mon. Javier Echevarria: es el mismo tono de familia tan característico del Opus Dei.

El ejercicio de la fortaleza, la paciencia y la prudencia en la educación de los hijos, la sobriedad en el uso de las nuevas tecnologías, el cariño a la Iglesia y a sus sacerdotes y, por supuesto una gran dosis de fe en Dios fueron algunos de los temas que, entre anécdotas y comentarios

muy puntuales, Mons. Salcedo fue tratando , dando luces a la gran variedad de asistentes que llenaron el aula adaptada como una sala de estar con el jardín y los espacios anexos.

El jueves por la mañana Monseñor Salcedo estuvo con alumnas y profesoras del Gimnasio Cantillana y luego fue al Gimnasio Saucará donde tuvo un interesante coloquio con los alumnos que se están preparando con mucho entusiasmo para participar el año entrante en la Jornada dial de la Juventud.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-co/article/el-vicario-regional-en-bucaramanga/> (09/08/2025)